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●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子

米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永島清孝 ●幹事／今出 上 ●会報／黒見純治

50年を経て、さらに求める 「奉仕の理想」

会員数 110名

ビジター
メーキャップ
楠君（8/28富山RC） 深井君、池口君、木美君、松
浪君、中村君、西村（正）君、西村（偉）君、岡（久）
君 面谷君 佐田山君 内田君 宇田川君 田淵君

今週のお祝い
結婚記念日祝： 8日 木山力哉君

17日 岡 久治君

スマイルBOX 19,000円 （413,000円）
結婚記念日祝：木山君 夫人誕生祝：小林君
ごうぎんデュオレディースのプロアマ大会で12ア君、面谷君、佐田山君、内田君、宇田川君、田淵君、

種田（進）君（8/30米子中央RC）理事9名（9/3理事
会）

ンダーで優勝しました。：今出幹事 8/26BBQで
はお世話になりました。おかげさまで70名の参加
で大盛況でした。：川端君 安来市文化ホール1
周年記念として、RCの皆様には日頃ご愛顧いた
だきましてありがとうございます。：小林君

会長挨拶

鳥取県は梨の収穫期で、台風の影響を心配しまし
たが被害もなく済みました。これも「大山さん」のおか
げかなと思います。

米子市美術館で開催された～大山ゆかりの刀を中
心に～という展覧会を見てまいりました。国の重要文
化財である「伯耆安綱」の名刀は、姿かたちの美しさ、
品格を感じました その「伯耆安綱」の刀は 日本を

幹事報告
1.本日例会終了後臨時総会
2.地区大会記念ゴルフ、本会議最終登録
3.8/26米子国際交流協会BBQパーティ
会員7名、ご家族1名参加

4.例会変更のお知らせ
米子南RC 9/10（月）職場訪問例会

ビジタ 受付あり品格を感じました。その「伯耆安綱」の刀は、日本を
代表する名刀として大切に保管され、800年もの間、

毅然と現存しています。その名刀が朽ちないように専
門の研ぎ師がいます。米子市出身の研ぎ師親子に
よる実演がありました。

興味深かったのは刀の鞘についてです。刀の形に
削り、両面をはりあわせて鞘にするそうです。そのと
きの接着剤として使うのが、ごはんをすりつぶした糊

ビジター受付あり
倉吉 9/4（火）移動例会 〃
松江東 9/6（木）夜間例会 〃

（12：00～12：30）

訂正とお詫び
きの接着剤として使うのが、ごはんをすりつぶした糊
であります。説明によりますと、今まで何百年もの間、
その刀の管理について悪いところがなかったそうで
す。最新の接着剤を使わないのは、何百年先にそれ
が良かったのかどうか確認することができないので、
昔ながらの同じやり方でするのだそうです。

日本の文化は素晴らしく、それを守る職人がいること
を誇りに思い、心が豊かになった一日でした。

訂正とお詫び
8月22日の会長挨拶の中で、
圓道元会長の漢字表記に誤りがありました。

遠藤元会長⇒圓道元会長
訂正してお詫びします

BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう



＜プログラム＞
ロータリーの友の紹介

多林 美智子雑誌委員会リーダー

「私の職業」 中元啓介 会員

ロータリーの友7月号を都合により紹介出来ま

私は、ナカヤレンタル㈱の代表取締役をしています。
創業は平成5年、資本金2.000万円 創業者は父に
なります。米子本店と江府町に日野ヤードの2店舗
所有しています。

「ナカヤレンタル」という名前ですが、私はナカモトと
いう名前なのですが 何故ナカヤと言うと 昔の屋号せんでした。その7月号の縦書きP21に米子東

RC 熱気にあふれた「未来の自分応援プロジェ

クト」（松浦啓介会員・記）の記事が掲載されてい
ましたので、また読んでやって下さい。

8月号
IR指定記事 IR会長のメッセージ （横書きP3）
全国ロ タリ 野球大会特集（横書きP24

いう名前なのですが、何故ナカヤと言うと、昔の屋号
が中屋（ナカヤ）でして、そこから由来し、会社名 が
ついてます。私が取締役になったのは、27歳の時で
す。平成15年頃でして、社長になり14年目になりま

す。職種としては、建設機械レンタル業とになります。
基本的には、建設建築会社様、イベント会社様等が
顧客層になります。
この業界は、全体で2010年度5000億円、2015年全国ロータリー野球大会特集（横書きP24～

P27）
ロータリー財団管理委員長からのメッセージ
（横書きP46）
俳句「駒不足君しかいないとまた幹事」
（縦書きP23）

この業界は、全体で2010年度5000億円、2015年
度1兆円、2018年度は1.4兆円と急成長を続けてい
る業界になります。

何故この業界は急成長したのかというと、建設建
築業界がコスト削減のため建築機械を購入からレン
タルにシフトしているからであります。現在、工事現
場の60％～80％の機器がレンタルという状況にあり
ます。安価で、1日単位でレンタル出来、機械の置き

次回例会プログラム
9/5 「インターアクトクラブ活動報告」

米子松蔭高等学校インターアクトクラブ
12 「ロータリーの友」紹介

「私の職業」 平岡憲治 会員

場、メンテナンス等が不要な事もあり、レンタル会社
が重宝されているのも要因に有ります。企業による
無駄な機器の購入・廃棄がレンタルにより軽減され
るので社会全体としては、エコにも繋がると京大の先
生も言っており、これからもまだまだ伸びるレンタル
業界とも言っておられます。

鳥取県西部にも、大手、中堅等厳しい競争があり
ます が業界内での繋がりもあります 今回の豪雨ます。が業界内での繋がりもあります。今回の豪雨
災害や、熱中症対策等の機器も幅広く循環してます。
現在では、建設会社様以外にも、熱中症対策のミス
ト機等、ゴルフ場、学校施設、イベント会場等で活躍
する物も扱っております。

私事ですが、毎週日曜日の競馬が趣味です。競馬
界の「国分恭介」騎手は、私のいとこと結婚しており
2009年デビュー、135 勝、本年度は14勝し賞金は3

8/26米子国際交流協会BBQパーティ
（日吉村海浜運動公園）

億5千万位稼いでます。高校3年間騎手学校へ行き、
19歳デビューで20歳には、3億円の家も建ててます。

競馬の騎手は、結構若いうちから稼げます。是非、
背の低くて運動神経の良いお子様、お孫様がいらし
たら騎手をお勧めいたします。
また、米子東ＲＣ内には、資産家の方も多数居られ
ます。是非、年収1700万以上、資産7500万以上あ
れば 馬主になれます 競馬場でのステ タスをおれば、馬主になれます。競馬場でのステー タスをお

楽しみください。騎手がいとこということで、競馬場で
の招待席を用意することが出来ます。競馬を観戦さ
れる時は、お声をかけて頂くと招待席での観戦を段
取りできます。ナカヤレンタルには、仕事のこともで
すが、馬のこともありましたらお声掛けお待ちしてお
ります。よろしくお願いいたします。


